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Von: Christoph Heidenhain 
Gesendet: Mittwoch, 10. November 2021 15:44
An: BA 15
Cc: bag-ost.dir
Betreff: Vorschlag zur Finanzierung aus dem BA-Budget: Austausch der maroden 

Parkbänke am Ödenstockacher Weg
Anlagen: IMG_0561.jpg; IMG_0562.jpg; IMG_0563.jpg

Sehr geehrte Kolleg*innen, 
 
Wir wurden ja in den vergangenen Wochen mehrfach darauf hingewiesen, dass wir noch etwas Geld in 
unserem BA-Budget haben, welches teilweise nur mehr bis Ende dieses Jahres zur Verfügung 
steht/gebunden werden kann. 
 
Ich hätte da einen Vorschlag: am Ödenstockacher Weg am Rande des Wasserschutzgebietes in 
Waldtrudering und mit traumhaften Weitblick über einen der letzten Truderinger Äcker stehen aktuell 
drei Bänke, die dort vom stetig zunehmenden Spazier- und Ausflugsverkehr stark in Anspruch 
genommen werden und zuletzt 2014 von der zuständigen städtischen Forstverwaltung erneuert 
wurden. Aktuell sind alle drei Bänke leider in einem desolaten Zustand (s. Photos / Perspektiven im 
Anhang). 
 
Meine Rückfrage bei Herrn  von der Forstverwaltung hat ergeben, dass diese durchaus bereit 
wäre die Bänke mit finanzieller Unterstützung des BA auszutauschen bzw. auch eine zusätzliche Bank 
zu platzieren (die dort mit Sicherheit gut genützt würde). Die Kosten dafür sähen laut einer Aufstellung 
der Forstverwaltung wie folgt aus: 

 Erwerb der neuen Bänke ca. 400 €/Stück netto 
 Transport, Montage und Aufstellen der Bänke ca. 350 €/Stück 

Eine ursprünglich angedachte eigene Herstellung der Bänke durch die Waldarbeiter würde schlichtweg 
zu teuer kommen, da diese mit dem Vollkostensatz kalkuliert/angesetzt werden müssten. 
 
Ich möchte daher auf diesem Weg / zur Vorberatung im UA Allgemeines dafür plädieren, dass wir als 
BA den Kauf und die Aufstellung von vier Bänken am Ödenstockacher Weg aus dem BA Budget von 
2021 unterstützen. Pro Bank entstünden dafür Kosten in Höhe von € 750,-, das wären insgesamt also 
€ 3.000,-. Dem Gespräch mit dem zuständigen Förster entnehme ich, dass die Forstverwaltung sich 
auch selber beteiligen würde, wenn wir die vollen € 3.000,- nicht gestemmt bekommen, also wenn wir 
(meine Einschätzung) bei 2.000 bis 2.500 Euro Zuschuss blieben. 
 
Ich hoffe Sie sehen diese Investition aus dem BA-Budget als ebenso sinnvoll an wie ich und hoffe auf 
eine konstruktive Beratung in der kommenden Woche. 
 
Hier noch die Kontaktdaten der zuständigen Forstverwaltung bzw. von Herrn  für die BAG - 
konkrete Rückfragen zu den Bänken zur vorgeschlagenen Finanzierung leite ich gerne weiter: 
 

, Revierleiter 

Landeshauptstadt München 
Kommunalreferat 
Städtische Forstverwaltung 
Isarlandstraße 1 

81829 München 
Telefon:         089 /  
Mobil:            0170 /  
E-Mail pers:       
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E-Mail off:         forstverwaltung.kom@muenchen.de 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Christoph Heidenhain 
--- 

...find me on threema and signal... 




